



大田原市立大田原中学校
令和6年11月12日(火)
3年2組学級通信
文責：関谷 紘樹

最後の起翔祭

11月3日(日)那須野が原ハーモニーホールで起翔祭合唱コンクールが行われました。3年2組は「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」を披露し、ホールいっぱいに力強いハーモニーを響かせることができました。この曲は、転調して曲の雰囲気が変わる部分のある難しい曲でしたが、昼休みや放課後の練習に一生懸命取り組み、音楽や学活の時間には歌詞の内容を読み込みながら、よりよい演奏を目指して心を一つに頑張ることができました。本番は3年生の部で最後の演奏順でしたが、緊張に負けずに練習の成果を十分に発揮し、3年生らしい歌声を発表できました。下級生からは、「来年はあなたへを歌いたい」という声も聞こえ、最高学年として、印象に残る合唱が披露できたことが伝わります。大きな行事を終え、いよいよ本格的に受験生としての生活が始まります。3学年として生活するのもあと4か月ほどですが、合唱コンクールでの努力を忘れずに、何事も最後まで諦めずに取り組める人になってほしいと思います。



三者懇談お世話になりました

先日行われた三者懇談では、ご多用の中足を運んでいただきありがとうございました。私立高校では、出願手続きの期日が迫っている高校もあります。日程をよくご確認の上、手続きをお願いします。高校入試に向けて、ご家庭でも体調管理の徹底、学習時間や環境の確保など、ご協力をお願いします。

栃木県中学校駅伝大会

11月9日(土)に那須野が原公園で県中学校駅伝大会が行われ、3年2組の園田真子さんが女子のアンカーとして県2位のゴールテープを切りました。

12月に山梨県で開催される関東大会に出場します。

